

FDP in Gießen

## **DOMINIK ERB ZUM STADTRAT GEWÄHLT**

15.07.2016

---

Am vergangenen Donnerstag, etwas mehr als 4 Monate nach der Kommunalwahl, wurde durch die Stadtverordnetenversammlung der ehrenamtliche Magistrat gewählt und im Anschluss vereidigt. Mit Dominik Erb sind nun auch die Freien Demokraten wieder mit einem Stadtrat im Magistrat der Universitätsstadt Gießen vertreten.

"Ich freue mich auf die nun anstehende Arbeit im Magistrat und die damit verbundenen neuen Herausforderungen. Es gibt auch hier viel zu tun und ich bin froh, dass ich, nachdem wir mit dem Slogan 'Lasst es uns anpacken' in den Wahlkampf gezogen sind, nun auch tatsächlich für die Bürgerinnen und Bürger in Gießen anpacken kann", so der 22-jährige Stadtrat nach seiner Wahl.

Die Freien Demokraten gratulieren Dominik Erb und selbstverständlich auch den weiteren 11 ehrenamtlichen Stadträten zu ihrer Wahl und wünschen viel Erfolg in den kommenden 5 Jahren.